



Urge Oposición ajustes en reforma

CLAUDIA SALAZAR

Coordinadores parlamentarios de la Oposición en la Cámara de Diputados reclamaron a la mayoría de Morena y aliados que no ignoren propuestas y haya cambios en el dictamen de reforma al Poder Judicial.

De esa forma, advirtieron, los foros no sólo serán para “escuchar”, si no para mejorar la propuesta presidencial.

Por unanimidad, la Junta de Coordinación Política aprobó ampliar a nueve las sesiones de parlamento abierto, que ya realizó la Cámara entre febrero y abril de este año respecto a las 20 iniciativas del Ejecutivo federal de diferentes reformas a la Constitución.

Los nuevos foros serán esencialmente sobre la reforma judicial.

Rubén Moreira, coordinador del PRI, señaló que los partidos de Oposición aceptaron apoyar los foros con la exigencia de que no



■ La Jucopo aprobó ayer las 9 sesiones de parlamento para tratar la reforma al Poder Judicial propuesta por AMLO.

sólo se escuche a los participantes, sino que se tomen en cuenta sus posturas a la hora de redactar el dictamen.

Señaló que aceptaron los foros “de buena fe”, conscientes de que pueden ser ignoradas las propuestas.

“Vamos de buena fe y confiamos en el líder de la mayoría, que expresó sus opiniones

“Somos muy claros: Nosotros no permitiremos la

destrucción de la Corte, nosotros queremos independencia de la Corte, pero alta calidad en las resoluciones”, remarcó Moreira sobre lo dicho en la Jucopo.

Frente a la insistencia de Morena a elegir a Ministros, Magistrados y Jueces por voto popular, el diputado del PRI dijo que expondrán sus razones de por qué no es una buena medida para el sistema de justicia del País.